
　
佐
々
木
と
も
子

市
議
は
、
東
日
本

大
震
災
に
よ
り
市

内
に
避
難
し
て
い

る
被
災
者
へ
の
支
援
体
制
に
つ
い
て
質

問
し
ま
し
た
。
市
民
部
長
か
ら
は
、Ｕ

Ｒ
や
公
社
住
宅
な
ど
に
５
３
世
帯
１
３

９
名
の
他
、
縁
故
避
難
や
民
間
住
宅
あ

わ
せ
て
１
１
６
世
帯
２
７
８
名
が
避
難

し
て
い
る
と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

厚
労
省
か
ら
は
、
災
害
救
助
法
の
適
用

と
な
る
「
応
急
仮
設
住
宅
」
は
、
被
災

地
と
同
等
の
支
援
が
受
け
ら
れ
る
と
い

う
通
達
が
あ
り
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の
な

い
公
共
住
宅
を
さ
け
や
む
な
く
民
間
住

宅
に
避
難
し
て
い
る
避
難
者
に
つ
い
て

も
、
市
が
借
り
上
げ
て
支
援
の
対
象
に

す
べ
き
と
質
し
た
の
に
対
し
、「
借
り

上
げ
は
し
て
い
な
い
」
と
答
弁
。
一
方

で
、
公
社
な
ど
の
被
災
者
住
宅
へ
の

ク
ー
ラ
ー
設
置
を
求
め
た
質
問
に
は
、

「
東
京
都
に
こ
ち
ら
か
ら
も
問
い
合
わ

せ
て
い
く
」と
市
長
が
答
弁
し
ま
し
た
。

被
災
者
へ
の
雇
用
創
出
に
つ
い
て
は
、

こ
れ
か
ら
募
集
の
あ

る
市
の
緊
急
雇
用
創

出
事
業
を
ハ
ロ
ー

ワ
ー
ク
に
紹
介
す
る

と
し
ま
し
た
。

　

省
エ
ネ
に
関
す
る
質
問
に
は
、
市
民

か
ら
の
関
心
が
高
い
太
陽
光
発
電
シ
ス

テ
ム
設
置
補
助
の
拡
大
や
、
蓄
電
池
な

ど
他
の
自
然
エ
ネ
ル
ギ
ー
活
用
に
つ
い

て
も
、
国
・
都
の
動
向
を
見
な
が
ら
検

討
す
る
と
答
え
ま
し
た
。

　

町
田
市
上
空
の
米
軍
機
の
飛
行
訓
練

中
止
を
求
め
る
問
に
は
、「
粘
り
強
く

中
止
を
要
請
す
る
」と
の
答
弁
で
し
た
。
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切実な市民要求の実現へ
月  　   日６１５ 水

一般質問

　
14
日
は
、
佐
々
木
と
も
子
議
員
と
と
の
む
ら
健
一
議
員
が
一
般
質
問
を
お
こ
な
い
、
切
実
な
市
民
要
求
を
と
り
あ
げ
ま
し

た
。
そ
の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。

　
と
の
む
ら
健

一
市
議
は
、
災

害
時
の
透
析
医

療
患
者
の
命
を

守
る
施
策
の
充
実
を
求
め
て
質
問
し

ま
し
た
。
今
回
の
大
震
災
で
、
市
内

の
医
療
機
関
で
は
、
計
画
停
電
の
影

響
で
透
析
治
療
時
間
を
短
縮
し
た
病

院
が
あ
り
、
患
者
さ
ん
か
ら
不
安
の

声
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
行
政
の
対

応
に
つ
い
て
の
質
問
に
、
い
き
い
き

健
康
部
長
は
、「
計
画
停
電
に
よ
る

電
力
不
足
は
課
題
で
あ
る
」と
し
て
、

今
後
、「
透
析
医
療
連
絡
会
を
再
開

し
、
今
回
の
経
験
を
踏
ま
え
て
マ

ニ
ュ
ア
ル
を
見
直
し
て
い
き
た
い
」

と
答
え
ま
し
た
。

　

市
民
か
ら
要
望
が
高
い
、
町
田
バ

ス
セ
ン
タ
ー
の
中
に
公
共
ト
イ
レ
の

設
置
を
求
め
た
質
問
に
対
し
て
、
鷲

北
副
市
長
は
、「
町
田
バ
ス
セ
ン
タ
ー

と
そ
の
周
辺
を
含
め
て
公
共
ト
イ
レ

が
で
き
る
か
ど
う
か
検
討
し
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

新
庁
舎
建
設
が
来
年
４
月
に
完
成

す
る
こ
と
に
よ
り
、
交
通
量
が
、
一

日
、
１
５
０
０
台
、
６
割
以
上
も
増

え
、
周
辺
道
路
が
渋
滞
す
る
交
通
問

題
に
つ
い
て
、
市
民
に
解
決
策
を
示

す
べ
き
だ
が
ど
う
か
と
質
問
し
ま
し

た
。
開
庁
後
も
新
庁
舎
周
辺
道
路
の

用
地
買
収
の
見
通
し
は
な
く
、
出
入

り
す
る
車
両
の
ル
ー
ト
を
変
更
せ
ざ

る
を
得
な
く
な
る
こ
と
が
明
ら
か
に

な
り
ま

し
た
。

佐
々
木
と
も
子

と
の
む
ら
健
一

市
議
会
議
員
（
６
期
）

市
議
会
議
員
（
３
期
）

佐
藤
よ
う
子
（
６
番
目
）

災
害
時
の
市
民
の
食
料
確
保
に
つ
い
て

災
害
時
の
要
援
護
者
支
援
体
制
を
問
う

地
デ
ジ
化
移
行
実
施
に
あ
た
っ
て
の
対
策
を
問
う

緑
豊
か
な
街
路
樹
を

●●●●

原発ゼロへの展望を語る

月　　　日6 19 日 18時から
健康福祉会館 お話●笠井亮衆院議員

「
災
害
時
の
マ
ニ
ュ
ア
ル
」
を
充
実
し
、

透
析
医
療
患
者
の
命
を
守
る
べ
き

被災者支援 /エネルギー対策
公共トイレの設置

一般
質問

町
田
バ
ス
セ
ン
タ
ー
に

公
共
ト
イ
レ
設
置
を

「
検
討
す
る
」
と
答
弁

自
然
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
活
用

太
陽
光
発
電
の
助
成
拡
大

を
求
め
て

被
災
者
住
宅
に
ク
ー
ラ
ー
設
置
を

市
長
「
東
京
都
に
こ
ち
ら
か
ら
も
問
い
合
わ
せ
て
い
く
」


